

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan hidayahnya yang memberikan kesehatan dan nikmatNya kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi ini berjudul “Penerapan Strategi Meringkas Materi Ajar Dengan Sistem Kartu Pada Materi Pokok Struktur Dan Fungsi Sel Di Kelas XI IPA SMA Negeri 11 Medan Tahun Pembelajaran 2013/2014”, disusun untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Pada kesempatan ini Penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Drs. H. Zulkifli Simatupang M.Pd, sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada Penulis sejak awa penyusunan proposal hingga selesai berbentuk skripsi. Ucapan terimakasih juga Penulis sampaikan kepada Bapak Dr. H. Syahmi Edi, M.Si, Ibu Dra. Martina Restuati, M.Si dan Dra. Uswatun Hasanah, M.Si sebagai Dosen Penguji yang telah memberikan saran-saran dan masukan demi perbakan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga Penulis ucapkan kepada Bapak Drs. Tri Harsono, M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik, dan seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang sudah membantu Penulis, dalam menyelesaikan Penulisan skripsi ini.

Penghargaan juga disampaikan kepada Bapak Kepala Sekolah dan Bapak/Ibu Guru Biologi SMA Negeri 11 Medan yang telah banyak membantu Penulis selama penelitian ini. Dan tak lupa kepada siswa-siswa SMA N 11 Medan terutama kelas XI IA2 dan IA3.

Teristimewa saya sampaikan kepada Ayahanda Rodus Tinambunan dan Ibunda Maimunah Bako. yang memberikan kasih sayangnya, dukungan, bimbingan, dan yang selalu berdoa serta menyediakan dana buat penulis dalam menyelesaikan studi. Terutama untuk ibunda ku, semangat juang dan pengorbanan yang engkau berikan padaku untuk menyelesaikan studi selama ini tidak akan

pernah aku lupakan. Hanya berbakti padamu dan menjadi orang yang membanggakan dan sukses di masa yang akan datang lah yang dapat aku perbuat untuk sedikit membalas dari ribuan pengorbanan dan tuntunan yang engkau berikan padaku sampai aku mati kelak, ilmu-ilmu yang engkau berikan adalah warisan yang paling berharga bagiku. Terima kasih juga penulis ucapkan pada Abang (M.Tohir Qolbi T.), kakak (Nurfadly Sabana T.), dan kakak dan abang iparku, yang telah memberikan semangat dan dukungan pada adikmu ini. Juga tak lupa penulis ucapkan kepada seseorang yang telah mengisi hatiku Wahid Muttaqin, S.Hi yang selalu memberikan dukungan dan semangat ketika saya merasa terpuruk. Untuk Sahabat-sahabat ku Fitriana Siregar, Sri Minarti lubis, Widya Kurniasih, Wilda, atas dukungan dan bantuan kalian, penulis ucapkan terimakasih. Penulis juga mengucapkan terimakasih kepada rekan-rekan mahasiswa UNIMED khususnya mahasiswa Pendidikan Biologi B '09 UNIMED yang mungkin namanya tidak penulis sebutkan satu persatu serta seluruh pihak yang turut membantu dalam penulisan skripsi ini.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini. Namun, penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya khazanah ilmu pendidikan. Akhirnya penulis mengucapkan terimakasih, semoga Allah SWT senantiasa memberikan nikmatNya, dan hidayahNya kepada kita semua.

Medan, November 2013

Penulis

**MARTA ADITIYA TINAMBUNAN**  
**NIM. 409441024**